



Des nouvelles des travaux...



Comme vous pouvez le voir, les travaux de l'église se poursuivent avec l'échafaudage qui continue de monter autour du clocher.

Cette impressionnante structure métallique change la physionomie de notre église, mais c'est pour son bien. En effet « une épidémie » est venue attaquer les pierres et les sculptures qui ont été fragilisées par le temps. Depuis déjà un bon nombre d'années un filet avait été posé en façade pour protéger les paroissiens et les visiteurs de chutes de pierres.

Comme vous l'avez vu, l'église est aussi fermée au public pour cause de travaux d'éclairage réalisés par la mairie à l'intérieur de l'édifice. On peut voir actuellement une église pratiquement vide.



Ces travaux concernent l'éclairage des vitraux de l'intérieur pour une vision de l'extérieur.



Mais, parallèlement, la mairie remplace l'éclairage actuellement un peu faible, par de l'équipement à led.

Ces éclairages moins énergivores auront aussi l'avantage de mettre en valeur l'architecture de ce bâtiment classé